

Ayer, conciliación parcial

Fabra y Coats vuelve hoy a Magistratura

Ayer lunes las once y media de la mañana, estaba previsto el juicio por once despedidos de la empresa textil Fabra y Coats de la Colonia Borgonya. Juicio que debía verse en la sala n.º 7 de la Magistratura de Trabajo de Badalona. No obstante, se llevó a cabo el acto de conciliación, en el que no llegaron a un acuerdo siete de los despedidos — enlacs con garantías sindicales — y que consiguientemente, la empresa tiene la obligación de readmitir en caso de que ganen el juicio — con lo que ofrecía la patronal: 3 meses de sueldo por año de antigüedad.

Por otra parte, cuatro de los despedidos conciliaron ante lo que la empresa les ofrecía: en caso de ir a juicio y perderlo no serían readmitidos de ninguna manera pero, en el acto de conciliación, se les proponía la percepción de dos meses de salario por año de antigüedad, más salarios de tramitación, más partes proporcionales, a lo que se avinieron por no tener garantías sindicales.

En otro orden de cosas, sólo un letrado actuará hoy, martes, en defensa de los trabajadores en caso de realizarse la visita, según comunicó el magistrado a los miembros de la defensa: Eulias Blasi, Josep Solé Barberà, Montserrat Comas y Luisa Baranda. Contra ello se elevó acta de protesta. Todos los despedidos están afiliados al sindicato de CC.OO.

BESA-SALA

La situación es difícil

Los de Pegaso se encerraron

Sus salarios no les son abonados puntualmente

(Redacción.) — Los tres mil trabajadores de Pegaso en Barcelona — factorías de Zona Franca y Sagrera — permanecieron encerrados ayer en sus respectivos centros, como medida de protesta ante el retraso en la percepción de sus salarios.

Asimismo, el encierro se llevó a cabo a modo de presión hacia la empresa, INI y Ministerio de Industria, al objeto de que se dé a conocer los planes a medio y largo plazo sobre la continuidad de Enasa. En este sentido, los trabajadores consideran que Enasa debe seguir siendo una empresa pública.

Una vez finalizada la jornada, la plantilla de Pegaso-Zona Franca partió en manifestación hasta la Plaza de España.

Cabe señalar finalmente que las centrales sindicales CC.OO. y UGT tienen previsto entrevistar en breve con el presidente del INI para abordar las perspectivas de futuro de Pegaso — o Enasa — que, a nivel de Estado, agrupa doce mil obreros.

El puerto, en punto

(Redacción.) — Proseguía ayer la situación de inactividad en el puerto de Barcelona, iniciada ya el pasado jueves, día veinticuatro, a raíz de la negativa patronal a contratar a los trabajadores de la ODP — Organización de Trabajos Portuarios —, los únicos calculados para llevar a cabo las tareas de carga y descarga. Como se recordará, los trabajadores del puerto de Barcelona, al igual que sus compañeros de gran parte de los puertos del Estado, mantienen hasta entonces una postura de rendimiento mínimo, en reivindicación de la negociación de un convenio estatal y por la modificación de la Ordenanza Laboral vigente.

En cuanto a la jornada de ayer, un portavoz de los trabajadores informó que de la treintena de empresas existentes en el puerto barcelonés, únicamente seis contrataron personal — directamente de la ODP — y que los propios estibadores se ofrecieron a descargar el buque de Pinillos, que había arribado al puerto con seiscientos toneladas de plátanos.

No obstante, y en relación con este buque, la empresa estibadora Combalia se negó en principio a proceder a la contratación, con el consiguiente riesgo de que la fruta, cargada en contenedores, se estropeará totalmente.

Situación que se resolvió una vez la empresa canaria que remitía la fruta dio orden de que se procediera a la descarga.

Por otra parte, cabe señalar que la reunión celebrada el pasado viernes en Madrid entre la coordinadora de los estibadores y la Administración no supuso modificación alguna en cuanto a la tesitura de la problemática. De tal manera, los estibadores permanecen a la espera de cuando puedan dar de sí los próximos contactos entre las partes, previstos para esta misma semana.

El pasado fin de semana

CNT y UGT, de plenos

(Redacción.) — Dos plenos sindicales han tenido lugar durante el pasado fin de semana en Barcelona. Así, UGT, en sesión ordinaria, reanuda al máximo organismo catalán, el comité nacional, mientras que la CNT ponía punto final a la reunión de su comité regional con la elección de secretario general.

Por lo que hace referencia a la reunión del comité nacional de la UGT catalana, de ella partió la propuesta de convocar acciones conjuntas con CC.OO. en contra del terrorismo — propuestas de acción de las que damos cuenta en las páginas de España — y se procedió a valorar positivamente las acciones de ocupación como un primer paso en la campaña que tiene como objetivo la devolución del patrimonio sindical e histórico.

Por otra parte, habiéndose analizado la situación en la que se encuentra la discusión del Estatut, la UGT de Catalunya acordó hacer un llamamiento a la clase trabajadora, a fin de presionar por una rápida discusión y aprobación del texto presentado por la Asamblea de Parlamentarios

catalanes a las Cortes, «y que en estos momentos está siendo frenado por la UCD».

UGT de Catalunya exige, asimismo, al Gobierno los traslados de todos los servicios y reclama para la consellería de Treball las atribuciones del Instituto de Mediación, Arbitraje y Conciliación (IMAC), así como de los Fondos de Ayuda Coyuntural, «los cuales serían distribuidos por dicha consellería».

Nombramientos en CNT

En cuanto al pleno regional de la CNT, los puntos más importantes de la jornada del domingo se concretaron en el nombramiento del secretario general del comité regional, responsabilidad que recayó sobre Joaquín Pascual (conocido como Quimet), y el del director de la Solidaridad Obrera, al frente de la que estará Severino Campos.

En el mencionado pleno se ratificó, asimismo, como miembro del comité nacional a Francesc Boldú.

Mercabarna, el Peix, y el Matadero quieren conocer su futuro

Concentración coordinada en Sant Jaume

«La colla», pendiente de atrasos, y el traslado del Matadero está produciendo despidos

(Redacción.) — Hoy a las diez de la mañana tendrá lugar una concentración de los trabajadores de «la colla» de Mercabarna y el Mercat del Peix y los del Matadero Municipal, en la Plaza de Sant Jaume, para pedir el apoyo del Ayuntamiento en la solución de su futuro. Los trabajadores de Mercabarna están pendientes del pago de atrasos — sobre una percepción extraordinaria del mes de mayo — y continúan sin respuesta en torno al futuro de sus puestos de trabajo y la continuidad del servicio, así como los del Mercat del Peix, cuyos problemas son similares al depender como sus compañeros del Ministerio de Trabajo y del Ayuntamiento.

Por su parte, los trabajadores del Matadero Municipal asisten al proceso de cierre de este servicio por el traslado de las instalaciones a Mercabar-



El futuro de los trabajadores que abastecen a la ciudad no está nada claro. (Foto: Archivo.)

na. «Actualmente — informan los trabajadores — las empresas que aún trabajan en las antiguas instalaciones proceden al despido de algunos trabajadores con este motivo. La situación, — sigue informando — puede representar el despido de hasta unos cien trabajadores».

El viernes pasado los trabajadores protagonizaron una concentración ante la Delegación de Trabajo para apoyar a una delegación del comité de empresa, que se entrevistó con el delegado a fin de recabar explicaciones sobre la paga que se les adeuda y sobre el futuro del servicio.

El servicio no es rentable

El delegado de trabajo alegó que el servicio no es rentable, que el Ministerio de Trabajo no está dispuesto a seguir financiando empresas deficitarias y que no les han autorizado el aumento de tarifas propuesto por los trabajadores ante la negativa de los asentadores, con lo cual el problema rebasa sus competencias. Sugirió que una de las posibles soluciones podría ser la municipalización del servicio.

Abastecimiento: problemas afines

Los trabajadores piensan demandar al propio delegado ante Magistratura de Trabajo

por adeudo de salarios, al tiempo que acordaron una manifestación hoy ante el Ayuntamiento para pedir su apoyo.

Los comités de empresa de los tres centros de trabajo vienen celebrando reuniones conjuntas para examinar su situación laboral y los problemas derivados de la gestión del Ayuntamiento de Barcelona. Los representantes de los trabajadores valoraron positivamente el primer encuentro de los comités, que supone la coordinación de los esfuerzos entre los trabajadores ocupados en el abastecimiento de los productos alimenticios de la ciudad a través de los tres centros.

Los tres comités de empresa en representación de todos los trabajadores, opinan que es el Ayuntamiento quien debe responsabilizarse del abastecimiento de alimentos a la ciudad, preservando los puestos de trabajo bajo su control y en este sentido opinan que no debería tomar medidas de carácter administrativo o burocrático que vayan en perjuicio de los trabajadores, en el Matadero, en Mercabarna, o en el Mercat del Peix.

Fredenhagen, de Mollet

Un despido y el convenio la movilizan

Mollet del Vallès. (Vallès Oriental). — Los trabajadores de Fredenhagen han convocado una manifestación en Mollet, hoy martes, indicando que no dejarán la huelga que mantienen desde el lunes de la semana pasada a raíz del despido de un compañero y hasta que la empresa proceda a la readmisión.

El conflicto surgió a raíz de la aplicación del convenio del Metal. Mientras los trabajadores solicitaban su percepción neta como en convenios anteriores, la empresa ofreció el aumento de forma bruta, actitud que motivó a los obreros a dar paso a la petición de una huelga legal, solicitud que presentaron a la empresa ésta, como respuesta, despidió a un empleado y procedió al lock-out.

Parte de los trabajadores se encuentran en las proximidades de la fábrica, acampados en tiendas, con el apoyo del sector del Metal, de la alcaldesa de Mollet y de numerosos vecinos.

El jueves pasado, una asamblea de delegados de Comisiones Obreras del Metal a nivel de la comarca analizó la situación concreta de los trabajadores de Fredenhagen y convocaron la manifestación que tendrá lugar hoy.

Los trabajadores indican que se mantendrá la huelga mientras no se readmita al despedido y no se acepten sus reivindicaciones en torno al convenio. Las negociaciones, por el momento, están rotas.

ALVAR YAÑEZ

ANUNCIOS ECONOMICOS

VIARIOS

BRIGIT y sus excitantes compañeros, te harán pasar momentos inolvidables en sus múltiples variedades de relax tropical con cálidas alieciotas. Tel. 243 52 24.

INAUGURACION arras, alto standing. Tels.: 259 08 48 y 204 11 79.

MASAJES al cuerpo, precios especiales. Tels.: 236 82 82.

SU PRESENTE, un pasado, en futuro en las cartas y en los mapas. Tel. 247 64 97.

SAJUNA LINCOLN. En la selección de sus momentos de relax, un equipo especializado en un ambiente impresionante distinguible, hid. encantadora, comidas fantásticas, masaje corporal, baño de espuma, etc. Tels.: 247 64 97.

VENTAS TORRES

PARTICULAR. Vendo Chalet-rvija, 110 m². Estr. 500.000, resto 10 años. 25 Km. Barcelona. Tels.: 379 25 05 y 240 40 62.

DEMANDAS

UD. PUEDE TRABAJAR EN SU CASA. Gane 9.600 Ptas. semanales, tripartito, sea hombre o mujer. Le damos trabajo asegurado, le facilitamos la máquina. Enseñanza gratis. Visitamos. Muestra: 269. Tels.: 209 45 42 y 200 91 69. Barcelona-21.

VENTA TERRENOS

SORRE CAMBRESIL, punto al pueblo y gran lago de Montecarlo, con maravillosa panorámica de la Costa Dorada, salones con piscina de edificación (aprobada por la C.P.U. el 31-7-78). Facilidades en intereses a 38 meses. Informes: 317 61 08. También oficinas conserje en torre y pagar en 12 años.

PELUQUERIA DE SRAS. de gran lujo Carita, necesita asistente peluquera de primerísima categoría. Reserva absoluta para las ya colocados. Presentarse en Balmes, 444, de 7 a 8 noche.

EMPRESA de prestigio necesita cubrir plazas por ampliación de su organización. Edad de 22 a 45 años, a poder ser con experiencia en Relaciones Públicas y trato con el público. Trabajo fácil. La formación corre a cargo de la empresa. Remuneración sobre unas 60.000 Ptas. Reservas a determinar según valor del candidato. Interesados presentarse en c/. Diputación, 246, gar. de 10 a 1 y de 6 a 7.

VENTAS PISOS

MAJESTAD DE SAN BA. 100.000 Ptas. DE ENTRADA TOTAL Y 11.146 Ptas. AL MES. Apartamentos desde el mes de 1, 2 y 3 dormitorios, cocina completa, chimenea hogar y parking. Informes al Tel. 323 77 33.